

Bank Sulteng Cabang Bungku Serahkan Dana CSR ke Pj Bupati Morowali di Moment Hutda Ke- 24 Tahun

Patar Jup Jun - MOROWALI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 5, 2023 - 16:48



Pj Bupati Morowali Saat Menerima Dana CSR Bank Sulteng Cabang Bungku

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Bank Sulteng Cabang Bungku menyerahkan dana Corporate Social Responsibility (CSR) senilai Rp 449.682.160 kepada Pemerintah Daerah Kabupaten Morowali.

Dana CSR tersebut diserahkan langsung Pimpinan Bank Sulteng Cabang Bungku, Untung Sulistyadi, diterima oleh Pj Bupati Morowali Rachmansyah Ismail dalam rangkaian Dirgahayu Morowali ke-24 tahun, di lapangan alun-alun Rujab Bupati Morowali, Desa Matansala, Bungku Tengah, Selasa (05/12/2023).

"Iya, penyerahan dana CSR ini dalam rangkaian moment Dirgahayu Morowali ke-24 Tahun yang begitu meriah dan sangat luar biasa di tahun ini," tutur pimpinan Bank Sulteng Cabang Bungku Untung Sulistyadi.



Penyerahan dana CSR itu, disaksikan juga Gubernur Sulawesi Tengah, Rusdy Mastura dan diberikan secara simbolis kepada Pemda Morowali yang turut disaksikan tamu undangan lainnya yang menghadiri upacara peringatan Hari Ulang Tahun Daerah (Hutda) Morowali ke-24 Tahun 2023.

Dikatakan Pimpinan Bank Sulteng Cabang Bungku, Untung Sulistyadi, bahwa penyerahan dana CSR ini merupakan salah satu bukti tanggung jawab sosial dan komitmen Bank Sulteng Cabang Bungku atas perhatian dan kerjasama yang terbangun selama ini.

Disamping itu, melalui penyaluran dana CSR ke Pemda, Bank Sulteng Cabang Bungku dapat lebih mendekatkan diri ke para nasabah maupun masyarakat Morowali dengan harapan tumbuh dan berkembang sejalan dengan kesejahteraan masyarakat.



"Harapannya Bank Sulteng dapat lebih mendekatkan diri ke para nasabah atau masyarakat Morowali melalui penyaluran CSR ke Pemda, yang mana dana CSR ini bentuk tanggung jawab sosial dan komitmen Perusahaan kepada masyarakat. Sehingga Perusahaan dapat terus tumbuh dan berkembang sejalan dengan kesejahteraan masyarakat," ungkapnya kepada media ini.

"Untuk diketahui bersama, bahwa penyaluran dana CSR ini menjadi kewenangan oleh Pj Bupati Morowali, Bank hanya sebatas penyaluran dananya," tambahnya menjelaskan.

(PATAR JS)